

ANS Parquet



Créée en 1969, cette entreprise fournit et met en place des parquets classiques et traditionnels. ANS Parquet s'est notamment spécialisée dans la restauration de parquets anciens, plus particulièrement ceux dont la pose est relativement complexe (ex. parquet Point de Hongrie, parquet Versailles, Bâtons rompus, Chantilly, ou encore Arenberg). Après une étude approfondie, les parquets sont repris en raccord avec l'existant, puis replanis, poncés, et égrenés. Les raccords sont ensuite teintés si nécessaire, avant d'être protégés par l'application d'un vernis, d'une huile ou d'une huile cire. Grâce à cette intervention, les parquets ainsi traités retrouvent tout leur lustre d'antan.

Photo BE coming soon...

Created in 1969, this company supplies and lays classic and traditional parquet floors. ANS Parquet has specialized in the restoration of old parquet floors, especially those whose the laying pattern is quite complex (for instance, parquet style of Hungary, Versailles, Herringbone, Chantilly, or Arenberg).

After an in-depth study, the boards are taken in connection with the existing one, then they are flattened, sanded, and shelled. Therefore, the connectors are tinted if necessary, and then the parquet is protected thanks to a varnish, an oil or a wax oil.

Thanks to this process, the parquet regains all of its former luster.

